

*Weinkarte*





## Offene Weine

Weißburgunder - Weingut Wendelin, Gols - Neusiedlersee	1/8	3,60 €
Grüner Veltliner Federspiel Domäne Wachau	1/8	3,60 € o
Pitnauer Gelber Muskateller Hagelsberg Kabinett	1/8	3,90 € o
Loimer Rose	1/8	3,20 € o
Salzl Seewinkel Neusiedlersee Zweigelt Selection	1/8	3,60 € o
Setzer - Merlot (trocken) Niederösterreich Weinviertel	1/8	5,50 € o
Tattendorf Klassik (trocken) Thermenregion NÖ	1/8	4,20 € o
Bayer Bayerlein (trocken) Cuvée Blaufränkischen & Zweigelt	1/8	4,20 € o

## Die Weißen

### GRÜNER VELTLINER Smaragd (trocken) 0,75 26,90 € 0

Domäne Wachau Weissenkirchen, Dürnstein

- Hell Goldfarben mit zartem Grünschimmer, in der Nase einladende Fruchtaromatik, Apfel- und Birnennoten, Nuancen von Zitrusfrüchten und Kräuterwürze, klare Mineralität, am Gaumen komplex, frische weiße Frucht, zarte Exotik, lebendige Rasse, gute Balance, feiner zitroniger Touch mit langen Finale, tolles Potential.

- Light gold color with delicate green shimmer, in the nose inviting fruit aromas, apple and pear notes, hints of citrus, herbs and spices, clear minerality, complex on the palate, fresh white fruit, delicate exotic, lively class, well balanced, fine lemon touch, great potential in the long finish.

### RIESLING Klassik (trocken) 0,75 25,90 € 0

Weingut Franz Leth, Fels am Wagram Niederösterreich

- In der Nase frische, klare Steinobstfrucht, am Gaumen Finesse und Substanz, feine Rieslingsäure, rassiges, langanhaltendes Finale. Helles Gelbgrün, in der Nase frische, klare Steinobstfrucht, am Gaumen Finesse und Substanz, feine Rieslingsäure sorgt für rassiges, langanhaltendes Finale.

- On the nose, fresh, clear stone fruit on the palate finesse and substance, fine Riesling acidity, racy, long finish. Light greenish yellow, in the nose fresh, clear stone fruit on the palate finesse and substance, fine Riesling acidity makes for racy, long finish.



GUMPOLDSKIRCHNER Tradition (halbtrocken) 0,75 22,90 € o

70% Zierfandler, 30% Rotgipfler

Weingut Johanneshof-Reinisch, Tattendorf

- Helles Gelbgrün, in der Nase einladender Duft nach reifen tropischen Früchten, Litschi und Mango, feiner reifer Birne und etwas Blütenhonig, am Gaumen süffig und kraftvoll, vielschichtiges Fruchtspiel, eleganter Stil, finessenreiche Säure, langer Abgang.

*- Bright yellow-green, in the nose inviting aroma of ripe tropical fruit, lychee and mango, fine ripe pear and a little honey, on the palate powerful, complex interplay of fruits, elegant style, finesse acidity, long finish.*

CHARDONNEY (trocken) 0,75 29,90 € o

Weingut Gesellmann, Deutschkreutz

Kräftiges Gelb mit grünen Reflexen, in der Nase eine ausgeprägte Steinobstfrucht nach Pfirsich, Marille und exotischen Früchten, leichte Vanillenoten, am Gaumen ausgeprägtes Säurespiel, Anklänge von Pfirsich und Ananas, trocken, mineralisch und lang anhaltend im Abgang.

*- Deep yellow with green hues, the nose a pronounced stone fruit of peach, apricot and exotic fruits, light vanilla notes, pronounced acidity on the palate, hints of peach and pineapple, dry, minerally and long finish.*

## THERESE Sauvignon Blanc Erste STKLage (trocken) 0,75 40,90 € o

Erich & Walter Polz, Spielfeld

Strahlendes Grüngelb, in der Nase intensive Aromatik nach reifen Johannisbeeren und Cassis in der Nase, extraktreicher Körper gepaart mit intensiver Würzigkeit, im Abgang entfaltet sich eine sehr feine und langanhaltende Säurestruktur, die den Wein gefühlvoll abrundet - sausaler Sauvignon Blanc mit Lagerpotenzial.

*-Bright green-yellow, intense aromas in the nose ripe currant and cassis on the nose, extract-rich body coupled with intense spiciness on the finish unfolds a very fine and prolonged acid structure, the wine emotional rounds - Sausaler Sauvignon Blanc with Bearing potential.*

## WEISSBURGUNDER (trocken) 0,75 21,90 € o

Weingut Hannes Rech, Andau

- Mittleres Grüngelb. Frischer gelber Apfel, zart nach Mango und Honigmelone, Zirtuszesten, mineralischer Touch. Elegant, ausgewogener, frischer, trinkanimierender Säurebogen, feine Fruchtsüße im Nachhall.

*- Middle greenish yellow. Fresh yellow apple, gentle mango and honeydew melon, cirtuszesten, mineral touch. Elegant, balanced, fresh, drinking animating acidity bow, fine fruit sweetness in the reverberation.*

**GOLDENITS SAUVIGNON BLANC** (trocken) 0,75 27,50 € 0

Weingut Robert Goldenits, Taden

Burgenland Neusiedlersee - Weiß / spritzig

Feine Noten von reifem Paprika in der Nase, am Gaumen Stachelbeeren mit filigraner Struktur, eleganter Abgang mit leichter Würze und mittlerer Länge

*- Weingut Robert Goldenits, Taden - Burgenland Neusiedlersee - White / tangy*

*Fine notes of ripe red pepper in the nose, on the palate gooseberries with filigree structure, elegant finish with a slight spiciness and medium length*

**Original WALTER** (trocken/spritzig) 0,75 25,50 € 0

Weingut Walter Skoff, Gamlitz Südsteiermark - Weißwein - Cuvee - Gelber Muskateller

- Strahlendes Strohgelb mit deutlicher Schlierenbildung, im Duft grüner Apfel, Grapefruit und ganz zarte Zitronenmelisse, am Gaumen belebende Säure, mit saftigem Fruchtschmelz und ganz feiner Extraktsüße, fruchtiger langer Abgang.

*- Middle greenish yellow. Fresh yellow apple, gentle mango and honeydew melon, citruszesten, mineral touch.*

*Elegant, balanced, fresh, drinking animating acidity bow, fine fruit sweetness in the reverberation.*

## Rose

### Rose Kollwentz (trocken)

0,75 24,90 € 0

Weingut Kollwentz-Römerhof, Großhöflein - Burgenland Neusiedlersee-Hügelland - Blauer Zweigelt  
- Helles Rosa, feine Fruchtaromen, würzig und jugendlich, am Gaumen feine Himbeer- und Erdbeeraromatik, frische natürliche Kohlensäure, elegant und doch zugleich druckvoll, lang ausklingend.

*- Kollwentz-Römerhof, Großhöflein - Burgenland Neusiedlersee-Hügelland - Blauer Zweigelt*

*- Bright Pink, delicate fruit aromas, spicy and youthful, delicate on the palate raspberry and Strawberry aroma, fresh natural sparkling, elegant and yet powerful, long dying away.*

### GOLDENITS Tetuna Rose (halbtrocken)

0,75 21,90 € 0

Weingut Robert Goldenits, Taden - Neusiedlersee - Zweigelt, Syrah, Cabernet Sauvignon, Merlot  
Halbtrocken, sehr frische animierende Frucht, finessenreich, idealer Aperitif, Erdbeeren und Cassis im Abgang.

*- Weingut Robert Goldenits, Taden - Neusiedl - Zweigelt, Syrah, Cabernet Sauvignon, Merlot  
Semi-dry, very fresh animating fruit, finesse, ideal aperitif, strawberries and cassis on the palate.*



## Die Roten

**TATTENDORF Klassik** (trocken) 0,75 20,90 € o

Cuvée aus Blauer Portugieser, Zweigelt - Weingut Georg Schneider, Thermenregion NÖ

-Dunkles Schwarzrot. Eleganter Duft nach Kirschen und Brombeeren.

Saftiger Körper, geschmeidig am Gaumen.

*- Dark black red. Elegant aroma of cherries and blackberries. Juicy body, supple on the palate*

**Merlot Weingut Setzer** (trocken) 0,75 28,90 € o

Weingut Setzer, Hohenwarth - Niederösterreich Weinviertel - Rotwein - Barrique

Schöner, eleganter Duft nach reifen Früchten, weich und vollmundig, angenehme Tanninstruktur, langer

Abgang. Rubinrot mit violetten Reflexen, eleganter Duft nach reifen Früchten, dunkle Beeren, kandierte

Weichseln, ein Hauch Kakao und Eukalyptus, am Gaumen elegante Textur, weich und vollmundig, kräftiger

Alkohol, reifes feingranulares Tannin, saftige Kirschen und Weichseln, feine Röstnoten, Schokolade, famose

Länge.

*- Beautiful, elegant scent of ripe fruit, soft and full-bodied, pleasant tannins, long finish. Ruby red with violet hues, elegant scent of ripe fruit, dark berries, candied cherries, a hint of cocoa and eucalyptus, elegant texture on the palate, soft and full-bodied, high in alcohol, ripe tannins fine-grained, juicy cherries and sour cherries, delicate roasted notes, chocolate, famose length.*





## TETUNA-Reserve (trocken)

0,75 36,90 € 0

Goldenits Burgenland - 55% Blaufränkisch, 27% Zweigelt, 9% Cabernet Sauvignon, 9% Merlot  
Brombeeren in der Nase und am Gaumen, sehr dunkle Würze, Tannin präsent und rassig, viel schwarzer Tee, reife Kirschen, Lakritze, Cassis im Rückgeschmack, sehr lang und enormes Potential

*- Blackberries in the nose and on the palate, very dark spice, tannin present and racy, a lot of black tea, ripe cherries, licorice, cassis in back taste, very long and enormous potential.*

## ZWEIGELT Unplugged (trocken)

0,75 35,90 € 0

Weingut Hans Reeh, Andau - Zweigelt, (Blauer Zweigelt)

- Dunkles Rubingranat mit violetten Reflexen, in der Nase Weichselfrucht und dunkelbeerige Anklänge, feine Edelholzwürze, etwas Vanille, Nougattouch, am Gaumen sehr elegant, gut strukturiert, intensive Kirschenfrucht und zarte Brombeernote, feine Extraktsüße, gut integrierte Tannine, feinwürziges Finish, langer Nachhall.

*- Dark ruby color with purple hues, in the nose cherry fruit and dark berry notes, elegant exotic wood spice, a bit vanilla, nougat touch, on the palate very elegant, well structured, intense cherry fruit and delicate berry note, nice extracted sweetness, well-integrated tannins, fine-spicy finish, long reverberation.*

## SWEET REEH (halbtrocken)

0,75 28,50 € 0

Hannes Reeh, Andau- Burgenland Neusiedlersee - Rot & fruchtig / Rotwein - Cuvee Merlot

- Leuchtendes Kirschlor, typische Merlotnase, wunderbar weich und mild am Gaumen, feine Beerenaromatik, leichte Würze, abgerundet durch eine dezente Restsüße, süßer Abgang nach reifen Brombeeren

*Hannes Reeh, Andau- Burgenland Neusiedlersee - Red & fruity / red wine - Cuvee Merlot*

*- Bright cherry, typical Merlot nose, wonderfully soft and mild on the palate, fine Beerenaromatik, light spice, complemented by a subtle sweetness, sweet finish of ripe blackberries*

## BLAUFRÄNKISCHER (trocken)

0,75 23,90 € 0

Weingut Paul Kerschbaum, Horitschon - Burgenland Mittelburgenland - Rotwein - Barrique

- Mittleres Rubingranat, in der Nase zarte Dörrobstanklänge, am Gaumen frische Frucht, dunkle Beeren und gutes Lagerpotenzial. Rubinrot mit violetten Reflexen, in der Nase fruchtige Kirschnase mit würzigen Nuancen, zarte Brombeernoten, am Gaumen geschmeidig, körperreich, feine Waldbeerenfrucht, fruchtig-würziger Nachklang.

*- Medium ruby in the nose delicate hints of dried fruit, fresh fruit on the palate, dark berries and good aging potential. Ruby red with violet hues, on the nose fruity cherry nose with spicy notes, delicate blackberry, supple on the palate, full-bodied, delicate wild berry fruit, fruity-spicy aftertaste.*

## Das PHANTOM (trocken)

0,75 39,90 € 0

Weingut K&K Kirnbauer, Deutschkreutz - Blaufränkischer, Merlot, Cabernet Sauvignon, Syrah  
- Dunkles Granatrot, vielschichtige, interessante Nase mit Waldbeer-Preiselbeer-Noten, leichter Vanilletouch, Minze, feine Röstaromen aus der Barrique-Lagerung im Verbund mit zarten floralen Anklänge, am Gaumen elegante Cassisfrucht, Anklänge von Schokolade, finessenreich und vollmundig mit langem Abgang.

*- Dark garnet red, complex, interesting nose with wild berry and cranberry notes, light vanilla touch, mint, fine toasty aromas from the Barrique storage combined with delicate floral notes, on the palate elegant cassis fruit, hints of chocolate, rich in finesse and full-bodied with a long finish.*

## PINOT NOIR Grillenhügel (trocken)

0,75 41,90 € 0

Johanneshof Reinisch, Tattendorf

Rubinrot, fruchtbetont mit einem Duft nach Himbeeren und Waldbeeren, am Gaumen eine sehr saftige, expressive Frucht, mineralische Länge, langer Abgang.

*- Ruby red, fruity fragrance after a Raspberries and wild berries on the palate with a very juicy, expressive fruit, mineral notes, long finish.*

## REDMONT (trocken)

0,75 40,50 € 0

Gerhard Markowitsch, Göttesbrunn - Niederösterreich Carnuntum

Rebsorten: Zweigelt, Cabernet Sauvignon, Syrah, Merlot

Kräftiges Rubingranat, gute Farbtiefe, in der Nase dunkles Beerenkonfit, rauchig-rußig mit zarten Pfeifentabaknoten am Gaumen dichte Struktur, Brombeernoten und Schokolade, dunkelbeerig mit etwas Nougat im Abgang.

*- Strong ruby garnet, good depth of color, in the nose Dark berry confit, smoky sooty with tender Pipe tobacco notes on the palate dense structure, Blackberry and chocolate, dark berry with some nougat in the finish.*

## CABERNET Sauvignon (trocken)

0,75 28,90 € 0

Scheiblhofer, Andau - Cabernet Sauvignon

Tiefdunkles Violett, typischer Duft nach schwarzen Ribiseln, totale Fruchtigkeit und Duft nach rotem Pfeffer, am Gaumen mächtige Herbe, tolle Komplexität, fein abgerundet durch Karamelltöne und einen feinen Eichentouch.

*- Deep, dark purple, typical aroma of black currants, total moisture and aroma of red pepper on the palate, powerful bitterness, great complexity, finely rounded off with caramel and a fine oak touch.*

## Dessertweine

### SÄMLINGBEERENAUSLESE

5 cl 4,90 € o

Tschida - Angerhof, Illmitz - Burgenland Neusiedlersee - Edelsüß

Helles Gold, Pfirsichkonfekt und weißer Pfeffer, Tiefe und Präzision, extraktreiche Sämlingsfrucht, würzig und zupackend, spannend mit viel Potential

*- Tschida - Angerhof, Illmitz - Burgenland Neusiedlersee - Noble Sweet*

*Bright gold, peach confection and white pepper, depth and precision, extra-rich Sämlingsfrucht, spicy and gripping, thrilling with lots of potential*

### MOSCATO – Rosa Dolomiti Rosso

5 cl 5,50 € o

Weingut Alois Lageder, Margreid - Rosenmuskateller - Rot & gehaltvoll

Leuchtendes Rubinrot, in der Nase intensives, nach roten Beeren (Himbeer, Sauerkirsche) und Blumen (getrocknete Rosenblätter) riechendes Aroma, am Gaumen voller, harmonischer Körper mit kräftiger Struktur und dezenter Süße, spürbarer, durch die Süße "gepufferter" Gerbstoff, langer, feinwürziger Abgang.

*- Bright ruby red, in the nose intense, red berries (raspberry, cherry) and flowers (dried rose petals) complex aroma, full on the palate, harmonious body with a strong structure and a subtle sweetness, perceptible, "buffered" by the sweetness of tannin, long, spicy aftertaste.*

## Zillertal Bier - Spezial Bier



**WEISSBIER Steinbock**-Naturtrüb mit feiner Hefe 0,75 28,90 € a

Naturtrüb, vollmundig und dicht mit feinem Aroma von exotischen Früchten und dunklem Röstmalz.

Als eleganter Digestif oder als exklusiver Begleiter verführerischer dunkler Schokodesserts sorgt der Weißbier Steinbock für das gelungene Finale eines außergewöhnlichen Menüs. (20,9° Plato; 9,2% Alc.)

*- Nature cloudy, full-bodied and dense with fine aroma of exotic Fruits and dark roasted malt. As elegant digestif or as an exclusive companion seductive dark chocolate desserts of Weissbier Capricorn for the successful finale of an exceptional menu provides. (20.9 ° Plato; 9.2% Alc.)*

**GAUDER Steinbock Reserve** - Barrique 0,75 29,90 € a

Einladendes Aroma nach karamellisierter Ananas, gebrannten Mandeln und türkischem Honig,

ausgeprägter und dichter Körper. Nach der langen kalten Gär- und Reifezeit wird diese Bierspezialität

zusätzlich im Sherry Barriquefass ausgebaut. Der Gauder Steinbock Reserve ist ein wunderbarer Aperitif oder eleganter Begleiter beispielsweise zu fein geräucherten Fleischspeisen, geräuchertem

Fisch oder Rohschinken. (22° Plato; 9,6% Alc.)

*- Inviting aromas of caramelized pineapple, roasted almonds and Turkish delight, of-textured and dense body. After the long cold fermentation and maturation time this specialty beer is also in Sherry oak barrels expanded. The Gauder Capricorn Reserve is a wonderful appetizer or elegant companion for example to fine smoked meats, smoked Fish or prosciutto. (22 ° Plato; 9.6% Alc.)*



## Jahrgangsbier - 514 Grande Reserve - Barrique 0,75 30,90 € a

-Feine Aromen von exotischen Früchten, grüner Nuss und Honig, ausbalancierter und kräftiger Körper. Nach der langen kalten Gär- und Reifezeit wird die Jahrgangs-Cuvée 2014 zusätzlich in unterschiedlichen Barriquefässern, wie zum Beispiel einem Single Malt Barrique, ausgebaut. Die exotischen und pikanten Aromen dieser Jahrgangsedition harmonieren perfekt mit pikanten, süßsauren Speisen oder flambierten Desserts wie Crêpe Suzette. (21° Plato; 9,6% Alc.)

*-Fine Aromas of exotic fruits, green walnut and honey, balanced and full-bodied. After the long cold fermentation and maturation the vintage cuvée 2014 is also in under-different oak barrels, such as a single malt barriques expanded. The exotic and spicy flavors of this year edition blend perfectly with spicy, sweet and sour dishes or flambéed desserts like crepe suzette. (21 ° Plato; 9.6% Alc.)*

## Zillertal Bier - Bierbrände

Gauderbock Bierbrand 40 % Vol. 2 cl 4,20 €

Märzenbier Zigarrenbrand 43 % Vol. 2.cl 4,20 €

## Sekt 0,75

hergestellt nach der Champagnermethode/made according to the champagne method

**Bründlmayer Brut** Weingut Bründlmayer, Langenlois 0,75 49,90 € 0

- Helles leuchtendes Gelb, konsistente Perlage, frische zarte Fruchtaromen Citrus und Beerenfrüchte (Himbeere), dezente Biskuitnote, dezente Röst- und attraktive Hefenote, ausgewogen und cremig ja fast füllig.

- *Bright luminescent yellow, fine, consistent perlage, fresh delicate fruit aroma, citrus and berry fruit (raspberry), discreet biscuit note, subtle roasted and attractive yeast note, very balanced and creamy almost fullbodied.*

**Bründlmayer Brut Rosé** Weingut Bründlmayer, Langenlois 0,75 49,90 € 0

helles Lachsrosa mit rotgoldenen Reflexen, feines anhaltendes Mousseux, zarter aber sehr animierender, fruchtig-würziger Duft, mit Anklängen von Kirschen und Walderdbeeren, ein Hauch Citrus, Karamell- Hefenote, fruchtbetont und cremig,

- *Light salmon pink with reddish-gold reflections, fine continuing mousseux, delicate but very animating, fruity-spicy fragrance, with hints of cherry and wild strawberries, a hint of citrus, caramel-yeasty, fruity and creamy.*



## Schlumberger Brut

0,75 34,90 € 0

Erfrischender Marillenduft, intensive Aromen nach grünem Apfel, zarte Hefe Komponenten, trocken, frisch und fruchtig, zartrauchig, reife Frucht, schmeichelnd, lebendig. Betont niedrige Dosage. Prägnante Säure.

*- Refreshing apricot fragrance, intense aromas of green apple and delicate yeast components, dry, fresh and fruity, zartrauchig, ripe fruit, flattering, alive. Emphasizes low dosage. Concise acid.*

## Die Champagner 0,75

### „R“ de Ruinart Brut Ruinart, Reims – Champagne

0,75 129,00 € 0

Hellgold, feine Perlage, zartes Fruchtbouquet mit feinen Hefenoten, etwas Biskuit mit nussigen Anklängen, zarte Mandelnuance, am Gaumen saftig, frisch prickelnd, mundfüllendes Mousseux, fruchtig, würzige Facetten, erinnert an Apfelkuchen, finessenreiches Finale, langer Nachhall.

*- Light gold, fine perlage, delicate fruity bouquet with subtle yeast note, a bit biscuit with nutty hints, delicate almond nuances, on the palate juicy, fresh tingling, mouth-filling mousseux, fruity and spicy facets, reminds of apple pie, the final is rich in finesse, long finish*

„R“ de Ruinart Brut Rosé Ruinart, Reims – Champagne 0,75 129,00 € o

Leuchtend roséfarbener Champagner mit Orangereflexen, sehr feine Perlage, subtile Fruchtaromen im Bukett mit Anklängen von roten Johannisbeeren und Brombeeren, zart prickelnd, fruchtig und körperreich mit großer Eleganz und Finesse, animierender Abgang.

*- Bright rosé champagne with orange reflections very fine perlage, subtle fruit flavors in the bouquet with hints of red currants and blackberries, delicately tingly fruity and full-bodied with great elegance and finesse, animating finish.*

Veuve Clicquot Brut 0,75 109,00 € o

Mittleres Gelbgrün, feine Perlage. Frische Nuancen von Orangenzesten, mit gelbem Apfel unterlegt, ein Hauch von Kräuterwürze, Biskuit. Saftig, wieder frischer Golden-Delicious-Apfel, mineralisch Touch, gute Länge, ein harmonischer Speisenbegleiter.

*- Middle Gelbgrün, fine mousse. Fresh notes of orange zest, underlaid with yellow apple, a touch of herbs and spices, biscuit. Juicy, again fresh Golden Delicious apples, mineral touch, good length, a harmonic accompaniment to meals.*



### Alkoholfreie Getränke

Montes belebend/still	0,33
Montes belebend/still	0,7
Limo	0,25
Cola light	0,33
Almdudler	0,33
Apfelsaft	0,25
Johannisbeersaft	0,25
Orangensaft	0,25
Multivitaminsaft	0,25
Bitter Lemon	0,2
Tonic Water	0,2

### Kaffee & Tee

Tasse Kaffee	
Großer Espresso	
Kleiner Espresso	
Cappuccino	
Tasse Koffeinfrei	
Heiße Schokolade	
Portion Tee	0,4

ALTHAUS

A tea with character



### Bier

2,80 €	Zillertal Pils Premium Classe	0,3	2,80 €	Allergenstoff a
5,60 €	Zillertal Pils Premium Classe	0,5	3,50 €	
2,10 €	Zillertal Weißbier hell	0,3	3,10 €	
2,80 €	Zillertal Weißbier hell	0,5	3,80 €	
2,80 €	Zillertal Dunkel	0,5	3,80 €	
2,80 €	Alkoholfreies Bier/Weißbier	0,5	3,50 €	
2,80 €	Radler	0,5	3,50 €	

### Weine offen

2,80 €	Pitnauer Gelber Muskateller	⅓	3,90 €	Allergenstoff a
2,40 €	Loimer Rose	⅓	3,20 €	
2,40 €	Salzl Zweigelt Selection	⅓	3,60 €	
	Grüner Veltliner Federspiel	⅓	3,60 €	
2,30 €	Weißsauer, Rotsauer	¼	2,90 €	
2,70 €	Weißsüß, Rotsüß	¼	3,50 €	

### Schnäpse

2,80 €	Willi, Marille, Himbeer, Obstler	2cl	2,40 €
2,30 €	Jägermeister	2cl	2,80 €
2,80 €	Fernet Branca	2cl	2,80 €
3,80 €	Ramazzotti	4cl	3,80 €
	Baileys/Amaretto	4cl	3,40 €

### Aperitifs

Campari	4cl	2,80 €
Martini bianco	4cl	2,80 €
Prosecco	0,1	3,90 €
Aperol Spritz	0,25	4,50 €
Prosecco Aperol	0,1	5,50 €
Hugo	0,25	5,50 €

### Digestif

Jägermeister	2cl	2,80 €
Fernet Branca	2cl	2,80 €
Venus Nublikör	2cl	2,80 €

### Armagnac

Cles de Duys VSOP	2cl	3,50 €
-------------------	-----	--------

### Calvados

Calvados Boulard	2cl	3,90 €
------------------	-----	--------

### Grappa

Berta Elisi	2cl	3,90 €
Tignanello	2cl	4,30 €
Sassicaia	2cl	7,90 €

### Portwein

Tawny 10 Jahre	4cl	4,90 €
----------------	-----	--------

### Gin

Bombay Sapphire Gin	4cl	3,60 €
Tanqueray Gin	4cl	4,50 €
Hendrick's Gin	4cl	4,90 €

### Vodka

Skyv Vodka	4cl	2,90 €
Moskovskaya	4cl	3,20 €
Grey Goose Vodka	4cl	6,20 €

### Rum

Myer's Rum	2cl	2,90 €
Coruba Rum Cigar 12 years	2cl	5,30 €
Ron Zacapa 23 Y Gran Reserv	2cl	4,90 €

### Whiskey Bourbon

Wild Turkey Proof 101 8 years	4cl	3,80 €
Jack Daniels Single Barrel	4cl	5,90 €

### Whiskey Scotch Blends

Johnnie Walker Red Label	4cl	2,90 €
Johnnie Walker Black Label	4cl	4,90 €

### Whiskey Malts

Ardbeg Islay 10 years	4cl	7,50 €
Lagavulin Islay 16 years	4cl	8,30 €